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    ２０１５－２０１６年度 ＲＩ会長 

   Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 氏  

        

例会予定  ８月 ５日 外部卓話 水海道青年会議所 

        ８月１２日 休会 定款第６条第１節     クラブ創立当初のバナーは、ロータリーのマークに 

                           「水」の字をあしらったものでしたが、創立１０周年 

         当時、バナーを変えたいという意見が出て、研究検 

ＶＯＬ．５３ Ｎｏ． ５（通算Ｎｏ．2446）          討の結果出来たものが現在のものです。 

         鬼怒川と小貝川にはさまれた水海道は、昔から水 

２０１５年 ７月２９日（水） 例会プログラム     路を利用して、江戸に通じる要地として繁栄し、川と 

点 鐘         の関わり合いの深い所です。 

ロータリーソング                         鯰は「如拙」の「瓢箪鯰」にあるよう、また幸を招く 

ビジター紹介        魚として、川魚の代表的な魚です。この「鯰」と「川」 

出席報告              が当地の特色をもっとも的確に表すだろうと云う 

ＳＡＡ報告        ことで、東京女子美術学校講師であった増渕淳子 

諸報告              先生が両川の清流に黄金の鯰を配して図案化 

幹事報告              したものです。 

会長挨拶 

会員卓話  瀬戸隆海会員 

 

                                      

２０１５－２０１６年度        会   長  海 老 原 良 夫     幹   事  松 崎 隆 詞 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５３ Ｎｏ． ４（Ｎｏ．2445） ７月２２日（水）晴れ（司会 石井康弘委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎会員卓話 北村 仁会員 

 

 

諸 報 告 

地域奉仕プロジェクト  青木正弘実行委員長 

７月１７日（金） 海老原会長、松崎幹事、５大奉仕委員会委員長、北村副幹事の８名

で会議が開かれました。 

出席者各位から様々な意見が出されましたが地域の方々にお役にたて、喜んで頂

き、さらにはロータリー活動を地域の皆様にご理解頂けるようなプロジェクトとして講

演会を開催する事に決定しました。 

また、会議の席上実行員長として青木正弘がご指名を頂きました。海老原、松崎年

度の重要なプロジェクトでございますので皆様のお力添えを頂きながら微力ではございますがプロジェクトの

成功に向けてまい進したいと考えますので宜しくお願い申す上げご報告とさせていただきます。 

 

幹 事 報 告  松崎隆詞幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

 

会 長 挨 拶  海老原良夫会長  2015年 7月 22日 「成功のイメージ」 

本日はお客様もなく身内だけですので手前味噌ながらクラブの自画自賛を

いたします。 

私は諸先輩会員から「水海道クラブは第 7 分区内においては一番だ」と教え

られてまいりました。これまで私は井の中の蛙でしたが、今期は会長として分区

内の会長幹事会等に松崎幹事と一緒に参加して「なるほど水海道が一番だ」と

感じる場面が何度かありました。  

そして私と松崎幹事が共有するこの思いは、いみじくも前年度会長幹事が最

終例会にて、お二人が異口同音吐露された「水海道は大したものだ」との、思いに合致するものです。 

今、私はこのクラブの一員として在籍していられることの幸せと誇りを尚更に感じます。 

しかし分区から地区へ、さらに世界へと空想の翼に乗って天空から俯瞰してみれば、私たちより力があるク

ラブも存在することでしょう。世界中のクラブと私たちのクラブの優劣は、何を以って測ることができるでしょう

か。 

私はその物差しのひとつに「RI 会長メッセージを如何に具現化するか」にあると考えます。世界の 200 以

上の国と地域に存在するクラブではラビンドラン RI会長の掲げた「世界へのプレゼントになろう」の旗印の下

に 7月 1日世界各地で一斉に活動が開始されました。 

それは、世界中のクラブがそれぞれの個性を生かして、如何にして「世界へのプレゼントになろう」を、どう

具現化するかを競い合うコンペの様なものだと云えるでしょう。 

私たちのクラブも青木正弘会員の先程の御挨拶で愈々始まりました。 

ラビンドラン RI 会長は世界中 120 万人のロータリアンに向けて、旗幟鮮明な旗印を掲げました。『地位や

身の上にかかわらず、才能、知識、能力、努力、そして献身と熱意など、誰でも与えることのできる何かをもっ

ているはずです。私たちは、ロータリーを通じて、これらを世界にプレゼントすることで、誰かの人生に、そし

て世界に、真の変化を起すことができるはずです』と。 

私たちはラビンドランの意気に感じ、彼の掲げた旗印の下に参戦し、分区内の評価に甘んじることなく、国
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際ロータリーの世界基準の力と品格を兼ね備えた世界の強豪クラブに伍して、水海道クラブ 55 名の英知を

結集した独自の戦いを挑もうではありませんか。 

ラビンドランの旗印「世界へのプレゼントになろう」は、実に衝撃的な言葉で語り始められています。『私た

ちの人生には、いつか終わりが訪れます。しかも、終わりは思ったより早く来るものです』。さらに彼の結びの

言葉に私たちは、まさに覚醒させられます。 

『私たちに与えられた時間は今です。この機会は二度と訪れるものではありません』と。 

私には、これから水海道クラブが RI会長の掲げた旗印「世界へのプレゼントになろう」に挑戦することにな

る、その結果に「成功のイメージ」がすでに描かれています。 

ラビンドランのメッセージを具現化した、私たち 55名からのプレゼントを手にした地域の人々は、微笑みな

がら、こう言うのです。『水海道ロータリークラブさん、素敵なプレゼントをありがとう。私もあなたたちのクラブ

に会員として仲間入りさせてもらえませんか』という賛辞が私には聞こえてくるのです。 

これがRI会長ラビンドランのメッセージに対する、私の「成功のイメージ」です。 

 

会 員 卓 話   北村 仁会員  「商工会長６年間を振り返って」 

行政の合併に伴い商工会も合併を行い、初代商工会長として６年間努めました、今

日はこの６年間を振り返ってのお話をさせていただきます。 

先ず、なぜ合併が必要であったかから話を致します、 

１． 市町村の合併 

２． 中小企業政策の転換 

３． 商工会を取り巻く環境の変化 

４． 財源的背景 

１） 国補助金 

２） 県補助金 

３） 市補助金 

４） 会費 

等の背景があり、平成２１年に合併を行いました。 

会員、規模などで６対４の合併でありましたが、行政の合併に習って出来うる限り編入的な刺激の少ない合併

を目指しました。 

長い年月培ってきた互いの文化が融合するには大変な努力と忍耐と時間が必要でしたが、目指す所は会員

に必要とされる商工会にと云う１つでありますので、この１点に向かって力を注いで参りました。 

この６年間組織面を見ますと大きな変化が行われました。 

 職員の人事件の県連への一元化 

 職階性の導入、資格試験の導入 

 入所試験の統一化 

 人事交流の導入 

これにより職員のレベルアップ、モチベーションアップを図り、それなりに成果が上がったと感じております。 

特に人事交流による新風の導入、統一試験による優秀な人材の確保する事ができました。 

ある意味では商工会は大きく変わりました、これからは会員皆さんの商工会に対する意識の改革が望まれる

事と存じます。 

２期６年間皆様に大変お世話になりました。 

会員の減少、これに伴う補助金等の削減、商店街の過疎化、会員組織の多様性等商工会を取り巻く環境は

さらに厳しいものがあります、新役員の下に更なる発展を祈念致したいと思います。 
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出 席 報 告   荒井孝典委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５５名 ３７名 １８名 ０名 １名 ６９．０９％ 

 

ニコニコボックス  染谷秀雄委員長             入金計 ￥13,000     累計 ￥224,000  

北村 仁会員殿、本日の卓話よろしくお願い申し上げます。  海老原会員 

暑い日が続きます。  古矢会員 

ＳＡＡメンバーの表情が物寂しそうなので・・・・（笑）   石塚（克）会員 

北村様、卓話よろしくお願いします。  五木田（益）・大澤   各会員 

北村パスト、本日は卓話宜しくお願い致します。   染谷（秀）・石井   各会員 

例会欠席しました。   草間・山牟田・亀崎・石塚（利）  各会員 

 

会報委員会  二本松恭行委員長  亀崎徳彦副委員長  本橋美章委員 


